



Bezirksausschuss 12 Nikolaiplatz 1b D-80802 München

An die  
LH München  
Direktorium  
HA II

26.11.2020

## **SPD-Fraktion im Bezirksausschuss Schwabing-Freimann**

**Thema: Umbenennung Haltestelle „Schwabing Nord“ in „Bauhausplatz“**

### **Antrag:**

Die MVG wird aufgefordert, nachdem nun der Bauhausplatz hergestellt und gewidmet ist, die Forderung des BA 12 aus dem Jahr 2009 und 2011 umzusetzen und die derzeitige Haltestelle „Schwabing Nord“ in „Bauhausplatz“ umzubenennen.

### **Begründung:**

#### **In früheren Anträgen hat der Ba 12 diese Forderung wie folgt begründet:**

*„Wie bereits in einigen Stellungnahmen ausgeführt, ist die Bezeichnung „Schwabing Nord“ „sehr allgemein und anonym“. Der Beschlussvorlage zur Benennung der neuen Straßen im Domagkquartier hat der BA 12 bereits zugestimmt; dabei handelt es sich ausnahmslos um Bauhauskünstler. Um die Einheitlichkeit der Benennung der Straßen und Plätze zu wahren, bittet der BA 12 die MVG sich diesem Beschluss anzuschließen und die (derzeitige) Endhaltestelle der Tram 23 ebenfalls „Bauhausplatz“ zu benennen.“*

In einem Antwortschreiben des Kommunalreferates vom 22.03.2010 wird eine Stellungnahme der MVG zitiert:

*„Eine spätere Namensänderung zu einem geeigneten Zeitpunkt nach einer offiziellen Straßenbenennung, ist jedoch damit nicht ausgeschlossen.“*

Dieser geeignete Zeitpunkt ist nun gekommen.

Petra Piloty  
Vors. UA Stadtplanung, Architektur und Wohnen

BA-Beschluss: einstimmig/mehrheitlich angenommen/abgelehnt